
»Fingerfertigkeit war ausschlaggebend!«

Artikel vom 23. Juni 2022
Handschuhe

Technische Standards gewinnen bei der Beschaffung und Logistik von
Feuerwehrschutzbekleidung an Bedeutung. Die RFID-Technik trifft auf eine größer
werdende Nachfrage bezüglich der PSA. Denn durch den Einsatz von RFID-Chips lässt
sich der Reinigungsprozess lückenlos nachverfolgen und die Bekleidung
personalisieren. Im Interview erzählt Feuerwehrmann Dennis Herrmann von der
Feuerwehr Beelitz worauf er und seine Kameraden bei der Auswahl von
Feuerwehrhandschuhen besonderen Wert legen.



Feuerwehrmann Dennis Herrmann im Bedienstand der Drehleiter (Bild: askö).

Wie wird die künftige Entwicklung in der Beschaffung umgesetzt? Wir setzen bei
der Bekleidung zukünftig auf ein Ringtauschkonzept: Nach dem Einsatz geht die
Bekleidung in die Wäsche und der Kamerad bekommt saubere Bekleidung aus der
Kleiderkammer. Umgesetzt wird dieses System erstmal mit Barcodes in der Bekleidung.
Ich denke jedoch, die RFID-Technik wird sich im Laufe der Zeit durchsetzen. Worauf
wird bei der Auswahl geeigneter Handschuhe besonderer Wert gelegt?
Grundvoraussetzung ist natürlich, dass der Handschuh die Schutzeigenschaften erfüllt.







Den neuen »Patron Revolution« gibt es in drei Stulpen-Ausführungen: kurz, lang und in
Strick (Bild: askö).

Sehr wichtig ist uns die Meinung der Kameraden, die die Handschuhe testen und
entsprechend bewerten. Denn erst im Test entscheidet sich die Funktionalität und
Haltbarkeit. Zusätzlich ist für mich wichtig, dass die Handschuhe einfach zu pflegen und
zu waschen, aber auch noch nach der Wäsche tauglich sind. Aus welchen Gründen
hat man sich für den »Patron Revolution« entschieden? Ausschlaggebend war die
Fingerfertigkeit. Ein Handsprechfunkgerät lässt sich mit dem »Patron Revolution«
problemlos bedienen – wir haben eine gute Resonanz von den Kameraden bekommen.
Zudem ist mir, wie schon erwähnt, die Funktionalität nach der Wäsche wichtig, auch hier
hat der Handschuh überzeugt. Wie sind Sie zur Feuerwehr gekommen und seit wann
sind Sie aktiv? Seit 21 Jahren bin ich aktiv dabei – man wächst in das Ehrenamt hinein.
Bei mir wurde das seitens meiner Familie weitergegeben, quasi von Generation zu
Generation. Ich bin aus Überzeugung aktiv dabei, anderen zu helfen ist Ehrensache.
Wie viel Aktive sind in der Feuerwehr Beelitz und zu wie vielen Einsätzen wird sie
jährlich gerufen? Die Feuerwehr Beelitz besteht aus 10 Ortswehren mit insgesamt 273
Aktiven, darunter sind auch 52 Kameradinnen. Einsätze haben wir zwischen 230 und
560 pro Jahr. Einen Schwerpunkt gibt es keinen, angefangen vom Retten, Löschen,
Bergen und auch Schützen – es ist alles mit dabei.      
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